

Procesamiento de información de la Inteligencia Artificial y la Mente Humana

En este artículo de revisión bibliográfico se analiza detalladamente la comparación entre el procesamiento de información de la Inteligencia Artificial y el de la mente humana. Se examinan ejemplos concretos de la creciente presencia de la IA en la sociedad, como el impacto del chatbot ChatGPT en el número de usuarios activos. Se plantea la cuestión fundamental sobre si la IA podrá superar la capacidad de procesamiento de información de la mente humana y se exploran las implicaciones éticas y sociales asociadas a este avance tecnológico. Se subraya la importancia de comprender a fondo las diferencias y similitudes entre ambos sistemas para maximizar los beneficios de la IA y abordar de manera efectiva los desafíos que surgen en su implementación en la sociedad. Asimismo, se enfatiza la necesidad imperante de un desarrollo tecnológico ético y responsable para garantizar un uso seguro y equitativo de la IA en beneficio de la humanidad.

Clasificación del trabajo de investigación

Artículo bibliométrico

Autores primarios: DE LA CRUZ BALTAZAR, Cinthia Jazmin; VALDIVIA COLONIA, MARCELA YASMIN; CUTIPA CHOQUE, Sara Abigail